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ОФИЦИАЛЬНО

Итоги и Планы
Конец года – это время подво-
дить итоги и строить новые 
планы. Для сельского поселения 
Успенское уже почти ушедший 
2010 год стал по-настоящему 
удачным.

Для примера коснемся вопроса благоустрой-
ства. Нам думается, все признают, что внешне сель-
ское поселение значительно преобразилось. Прове-
дены работы громадного масштаба в селе Успенское 
и пос. Конезавода, продолжается благоустройство 
в поселке Горки-10, селе Иславское. Впервые в 2010 
году на жилищно-коммунальные работы было вы-
делено 74 миллиона рублей. Такие средства раньше 
«не снились» ни Успенке, ни другим сельским посе-
лениям. Официальные данные статистики могут про-
информировать нас о том, сколько отремонтировано 
подъездов, кровель, заменено лифтов, сколько кило-
метров асфальта положено, сколько устроено тропи-
нок, по которым удобно и приятно ходить. 

Обо всем этом речь шла на ставшей уже тради-
ционной встрече представителей администрации 
сельского поселения Успенское – Рустама Бирю-
кова, Владимира Горяева и Алексея Малкова – со 
старшими домов. Здесь были озвучены суммы, по-
траченные в уходящем году, и то, во что эти суммы 
превратились. Например, на дороги общего пользо-
вания было израсходовано 45 млн. рублей, внутрик-
вартальные дороги – более 13 млн. рублей, благо-
устройство – около 21 млн. рублей. 

Говорили и о том, что не получилось. Не выполнены 

работы по благоустройству придомовых территорий 
домов 26, 31, 20, 21 в поселке Горки-10. Как объяснил 
замглавы Рустам Бирюков, это связано с различными 
аспектами, в том числе техническими моментами, 
связанными с согласованием проектов благоустрой-
ства со специализированными организациями и по-
лучением соответствующих технических условий (на 
освещение придомовых территорий).

В уходящем году проведены огромные работы 
по замене старых, отслуживших свой срок лифтов 
в Горках-10 и Соснах. Полную замену лифтов плани-
руется завершить в наступающем году. 

Что касается дальнейших работ по благоустрой-
ству, то часть аукционов на их проведение уже объ-
явлено: по ремонту подъездов и кровель в ряде до-
мов поселков Горки-10, Сосны и Конезавода, будут 
ремонтироваться трубы горячего и холодного водо-
снабжения, а также теплоснабжения в подвалах, на 
благоустройство придомовых территорий у домов 
26-31 и 20-21 в пос. Горки-10 (с возведением детских 
и спортивных площадок), ремонт дорог (в том числе 
ул. Центральная в с. Успенское, центральная дорога 
в с. Иславское, дорога к школе вдоль 21 дома в пос. 
Горки-10) и т.д. 

На встрече были представлены утвержденные 
проекты детских спортивных комплексов и площа-
док. Например, возле домов 26-31 в пос. Горки-10 
планируется минифутбольное поле с резиновым 
покрытием и освещением, как на хоккейном поле. 
Здесь же будет два теннисных стола и тренажер-
ный комплекс. Детских площадок будет две: для 
малышей и детей постарше с возведением малых 
архитектурных форм - горок, песочниц, балансира, 
карусели. 

На плане площадки перед домами 20 и 21 зна-
чится еще одна спортивная зона с двумя баскет-

больными кольцами, турниками, беседками, обви-
тыми растениями и даже небольшим розарием. 

В связи с тем, что уже несколько раз имели место 
случаи вандализма и распития спиртных напитков 
на вновь построенных спортивных сооружениях, в 
администрации зреет идея ввести дежурство по на-
шей территории. 

Первый шаг сделан – договор на охрану мини-
стадиона перед ДЮСШ уже заключен. Кроме того, 
рассматривается мысль о том, чтобы привести в 
действие программу видеонаблюдения в подвалах, 
лифтах, на площадках. Такая необходимость вызва-
на желанием уберечь все, что строится, и сохранить 
созданное для нормальных людей, которые хотят 
жить удобно и красиво. Таких, по убеждению Влади-
мира Горяева, не просто большинство, а 99,9%, что 
вселяет надежду. 

В связи со строительством министадиона важ-
ные изменения произойдут в Доме культуры Го-
рок-10, потому что именно ему будет передано в 
управление новое спортивное сооружение. По-
этому там будет введено две ставки тренеров – по 
футболу и по хоккею. Однако, на этом новшества 
для Дома культуры не заканчиваются. За домом 26, 
там, где сейчас гаражи, будет построено его новое 
здание. В следующем году планируется начать про-
ектирование нового ДК (денежные средства на дан-
ные цели предусмотрены в бюджете поселения на 
2011 год). В этом году для разработки проекта все 
было подготовлено – земельный участок поставлен 
на кадастровый учет, прошло согласование со спе-
циализированными организациями. Таким образом, 
к началу 2012 году появится основательный проект 
нового здания. Сейчас ясно то, что это будет двухэ-
тажное здание с цокольным этажом. В новом здании 
планируется разместить киноконцертный зал, спор-

тивные залы, кафе и т.д.
Для владельцев ав-

томобилей тоже есть хо-
рошая новость. Мы уже 
писали, что за домом 2 
в пос. Горки-10 в овраге, 
над существующими са-
раями (с их последующим 
сохранением), будет про-
изведено строительство 
муниципальной парковки 
примерно на 350 машино-
мест. Геологическая экс-

В преддверии Нового года мне бы хоте-
лось обратиться к вам со следующим заяв-
лением: давайте думать о хорошем! Поводов 
для этого у нас – предостаточно.

На протяжении 2010 года мы вместе 
с вами неустанно трудились над тем, что-
бы наш родной край – сельское поселение 
Успенское - становился красивее, богаче, 
удобнее для жизни каждого жителя. Я могу 
со всей ответственностью заверить вас в 
том, что каждый сотрудник администрации 
приложил максимум усилий, чтобы, нахо-
дясь на своем месте и отвечая за поручен-
ное дело, добиться наилучшего результата.

В 2010 году произошло несколько важ-
ных событий в самых различных сферах 
нашей жизни.

Посмотрите, как изменился внешний вид 
поселка Конезавода и поселка Горки-10. 
Там, где невозможно было проехать на трак-
торе, сейчас проложены асфальтированные 
дороги. Взгляните и на фасады домов – в 

подъезды стало при-
ятно заходить, во 
дворах стало при-
ятно гулять с деть-
ми. Возможно, со 
стороны, измене-
ний к лучшему не 

видно, и пассажи-

пертиза уже дала заключение, что устанавливать 
подобные конструкции в данном месте возможно. 
В следующем году планируется провести работы 
по составлению проекта гаражного комплекса, а 
также проработать вопрос, связанный с финанси-
рованием работ по данному строительству, в том 
числе с возможностью привлечения инвестицион-
ных средств. 

На встрече были оглашены новшества, которые 
ожидают жителей многоквартирных домов в 2011 
году в связи с принятыми федеральными законами. 
Во-первых, это изменение тарифов за коммуналь-
ные услуги и техническое обслуживание. Здесь 
предельный индекс роста составит 15 процентов. 
Квартплата в домах без лифтов может вырасти на 
12 процентов, с лифтами – на 14 процентов. Непри-
ятная новость заключается в том, что с 1 января все 
жители, подойдя к терминалу или придя в сберкас-
су, то есть, производя любые коммунальные плате-
жи, будут платить комиссию банку.

Еще одна новость – в каждом многоквартирном 
доме с 1 января 2011 года должны будут появиться 
общедомовые узлы учета по холодному и горяче-
му водоснабжению, канализованию и отоплению, 
иными словами – общие счетчики. Оплачивать уста-
новку этих счетчиков должны сами жильцы. Однако 
наши депутаты по инициативе главы утвердили про-
грамму, которая предполагает их установку за счет 
бюджета поселения. 

Работ, намеченных на 2011 год, - огромное ко-
личество. Их объем – колоссален. Нужно прораба-
тывать вопрос, связанный со строительством новых 
очистных сооружений в пос. Горки-10, чтобы вода 
наконец-то стала нормальной. Нужно убирать ра-
кушки. Нужно следить за электроснабжением. Надо 
продолжать работы по проведению капитальных 
ремонтов подъездов и кровель. Необходимо ре-
монтировать дороги. Надо продолжать работу по 
озеленению придомовых территорий. Этих «надо» 
и «нужно» – несметное количество. По счастью, на 
все эти работы в бюджете есть и средства, а самое 
главное желание Главы поселения и сотрудников 
администрации сельского поселения Успенское 
реализовать намеченные цели. Представители ад-
министрации уверяют, что если после первого и 
второго кварталов станет ясно, что собираемость 
бюджета позволяет увеличить расходную часть 
бюджета, то в первую очередь увеличение произой-
дет по сфере ЖКХ. 

ры красивых иномарок, проезжающих по 
Рублево-Успенскому шоссе, их не замечают. 
На мой взгляд, это правильно, ведь наша 
цель – не внешний лоск, не скорый «кос-
метический» ремонт, а продолжительная и 
основательная работа, результатом которой 
станут, и уже стали, коренные изменения к 
лучшему. Справедливости ради должен при-
знать, что не все населенные пункты сель-
ского поселения Успенское оказались охва-
чены нашей заботой в 2010 году. Сразу же 
скажу, как говорил уже не один раз, что это 
вопрос времени.

Мы надеемся, что нам удалось сделать 
кое-что важное и в социальной сфере – мы 
ввели доплаты ветеранам Великой Отече-
ственной войны и труженикам тыла. В на-
стоящее время нами прорабатывается воз-
можность доплаты к пенсиям из нашего 
бюджета ветеранам труда и инвалидам.

В ноябре 2010 года в поселке Горки-10 
был заложен камень на строительство храма 
преподобного Серафима Саровского. Этого 
жители сельского поселения Успенское жда-
ли целых десять лет. Когда храм будет по-
строен, жителям наконец-то будет, куда при-
йти преклонить голову перед Всевышним.

Однако, душа человеческая растет не 
только в храме, но и в повседневных заботах.

Дорогие жители сельского поселения 

ВСЕМ! ВСЕМ! ВСЕМ!

Администрация сельско-
го поселения Успенское 
информирует жителей о 
том, что в ночь с 31 декабря на 
1 января в поселке Горки-10 
напротив ДЮСШ будет 
организовано празднование 
Нового года. 

Мы приготовили для вас 
программу, в которой при-
мут участие не только Дед Мороз и 
Снегурочка, но и:

- группа «Звонница», 
- Вольная дружина «Яровит», 
- певицы Ольга Заборцева и Хатуна, 
- певец Евгений Богдан, 
- а также скоморохи, 
   ростовые куклы из игрового  

           шоу-театра «Кукольный мир». 
Праздничное шоу будет вести профес-
сиональный ведущий.
Пришедших ждут конкурсы, игры, но-
вогодний фейерверк.

Начало праздника в 1.00,  
окончание в 5.00 утра.

Успенское! Мы благодарны всем вам за 
моральную и практическую поддержку де-
ятельности Администрации. Я уверен, что 
вместе мы сможем сделать наш край луч-
шим в Одинцовском районе.

От имени всех сотрудников я желаю вам 
счастья, здоровья, новых успехов.

Удачи, радости и благополучия в Новом 
году!

С уважением к вам,
Александр Смирнов 

Дорогие жители сельского поселения Успенское!

ВНИМАНИЕ
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СОБЫТИЕ2

Русская земля, как русская душа, хранит 
в себе множество тайн, сказаний и легенд. 
Одна из них – легенда о граде Китеже.

В XII веке на Волге стоял город Малый 
Китеж. К берегу пристал князь Юрий Все-
володович и решил отстроить его. Затем 
князь пересек несколько более мелких рек, 
нашел прекрасное место на берегах озера 
Светлояра (сегодня это Нижегородская об-
ласть) и решил создать там город Большой 
Китеж. Вначале город был построен на сто 
сажен в длину, но князю показалось, что 
этого мало, и он отдал приказ сделать град 
еще на сто сажен больше. Для справки: са-
жень определялась размахом человеческих 
рук от конца пальцев одной руки до конца 
пальцев другой. На строительство ушло три 
года. Предполагают, что название города 
произошло от названия княжеского села 
Кидекши под Суздалем, которое было унич-
тожено татаро-монголами в 13 веке. Слово 
«кидекши» на древне-русском языке озна-
чает «покинутое место».

О прекрасном городе узнал хан Батый 
и приказал захватить его. Когда орда по-
дошла к Китежу, они с удивлением увиде-
ли, что вокруг города не устроено никаких 
укреплений. Жители не защищались, они 
только молились. Захватчики устремились 
к городу, но их остановили…потоки воды, 
которые хлынули неизвестно откуда и ста-
ли затапливать и город, и самих нападав-
ших. Монголам пришлось отступить, и они 
лицезрели, как город постепенно погружа-
ется в озеро. Последнее, что они видели, 
был крест на куполе собора.

Говорят, что в ясную и тихую погоду из-
под воды Светлояра можно слышать коло-
кольный звон и пение людей. Эта история 
невероятно чиста по своей сути. Очень ча-

Праздничный концерт был подготовлен совмест-
ными усилиями двух домов культуры - МУККТ «Успен-
ский муниципальный сельский Дом культуры» и МУККТ 
«Горковский муниципальный сельский Дом культуры». 
В этот день в Успенское съехались жители разных сел, 
поселков и деревень поселения: Горки-10, Сосны, Ис-
лавское и других.

От Успенского ДК в концерте приняли участие:
- поэт, Лауреат конкурса «Одинцовские самоцветы» Ва-

лерий Лаптев;
- концертная студия «Праздник»;
- ансамбль «Традиция»;
- «Школа спортивного танца».

Горковский ДК представил свои коллективы:
- танцевальные коллективы «Звездочки», «Девчонки и 

мальчишки», «Танцевальный мираж», «Пять с +»;
- ВИА «Молния»;
- ВИА «Затмение».

Особое место в программе было отведено высту-
плению «Ансамбля солистов Академического оркестра 
русских народных инструментов ВГТРК», приглашен-
ного администрацией сельского поселения Успенское. 

Благодаря этому гости праздника могли наслаждаться 
великолепным звучанием народных инструментов в жи-
вом исполнении. Музыканты под руководством заслу-
женного артиста России Виктора Смолия аккомпаниро-
вали солистке Ирине Бурмистровой, которая исполняла 
старинные русские романсы.

Начальник отдела организационной работы админи-
страции сельского поселения Успенское Нина Сергеев-
на Полковникова вручила медали «Материнской славы 
Одинцовского района» многодетным матерям, у кото-
рых 3 и более детей Наталье Козловой, Фатиме Тимер-
биевой и Галине Петровой. До настоящего момента эти 
мамы не были удостоены данной награды.

Праздник, посвященный Дню матери, удался на сла-
ву, как и все остальные мероприятия, проводимые до-
мами культуры села Успенское и поселка Горки-10. В по-
следнее время в структуре организации и управления 
домами культуры произошли значительные изменения, 
которые явно пошли на пользу делу. 

Мы с нетерпением ждем новых событий и праздни-
ков, организованных этими двумя учреждениями куль-
туры во главе с директорами Екатериной Неумоиной и 
Верой Лизунковой.

СТРАНА ОГРОМНАЯ

ДЕТИ – МАМАМ
Быть матерью – это счастье и огромная от-
ветственность. Не у каждой женщины есть 
такая возможность, и не каждый ребенок 
имеет шанс наслаждаться материнской 
лаской. Мы говорим слова благодарности и 
любви всем женщинам, которые растят своих 
детей, неустанно заботясь о них. 27 ноября в 
ДК «Успенское» прошло праздничное мероприя-
тие «День матери в России».

Человеческая память жестока и 
избирательна. Однако, есть такие 
события в истории Российского 
государства, которые забвению не-
подвластны. Одно из них случилось 
5 декабря 1941 года, когда на полях 
Великой Отечественной войны про-
изошли перемены: войска Калинин-
ского фронта, а 6 декабря – Западно-
го и правого крыла Юго-Западного 
фронтов перешли в контрнаступле-
ние под Москвой, и враг начал сда-
вать свои позиции. Через шестьдесят 
девять лет после этого, 4 декабря 
2010 года, на кладбище в деревне 
Дунино произошло перезахороне-
ние останков неизвестного солдата 
Великой Отечественной войны. Они 
были найдены в деревне Дунино по-
исковым отрядом «Китежъ». Собы-
тие приурочено к годовщине битвы 
под Москвой. сто говорят: тот, кто чист сердцем и душой, 

найдет свой путь в Китеж.
Нам показалось важным рассказать вам 

эту легенду, потому что ее суть окрашива-
ет события 4 декабря 2010 года в правиль-
ные цвета. Поисковый отряд «Китежъ» из 
Одинцово под предводительством Антона 
Кузнецова – организация уникальная. Ин-
формацию о ней нельзя найти практически 
нигде, но это и хорошо – гораздо важнее 
делать дело, чем говорить пустые слова о 
себе. Кроме отряда «Китежъ» существуют 
и другие поисковые отряды и патриотиче-
ские клубы, которые, осознавая священную 
важность того, чем они занимаются, про-
должают искать пропавших без вести сол-
дат и воспитывать новые поколения в духе 
любви к своей родине.

Контрнаступление Советских войск под 
Москвой сыграло важнейшую роль в об-
щей победе. В годы Великой Отечественной 
войны в деревне Дунино проходил оборо-
нительный рубеж советских войск. О той 
поре в деревне напоминает многое. Эти 
воспоминания хранятся не только в памя-
ти участников тех сражений, они бережно 
проносятся теми, кто чтит подвиги совет-
ских солдат. Есть и более материальные 
свидетельства. Например, в лесу сохранен 
блиндаж, где укрывались красноармейцы. 
Рядом висит табличка с официальным на-
званием: «Оборонительное сооружение 
блиндажного типа для укрытия личного 
состава советских войск». А внутри – дере-
вянная обшивка стен и печка, которую все 
еще можно растопить.

В сорок первом году вместе с солдатами 
Красной армии в обороне принимали уча-
стие ополченцы – мирные жители, у которых 
не было ни достаточных знаний и опыта, ни 
снаряжения. Дни в начале декабря 1941 
года стояли очень холодные, бои велись же-
стокие, потери исчисляются сотнями тысяч. 

бря. Наоборот, нам кажется, что это чрез-
вычайно важно – воссоздавать в памяти со-
бытия тех лет. Особенно важно привлекать 
к участию в этом сегодняшних молодых 
людей, мальчишек и девчонок. Предваряя 
начало «показа», об этом говорил руково-
дитель поискового отряда «Китежъ» Антон 
Кузнецов, который был главным инициа-
тором всего мероприятия. Суть его выска-
зывания заключалась в следующем: даже 
если ты сидишь в искусственно созданном 
укрытии, понимая, что время сегодня мир-
ное, и на тебя надвигается не настоящий 
враг, это все равно заставляет задуматься 
и пережить что-то.

Кроме поискового отряда «Китежъ», в ре-
конструкции боя принимали участие: клуб 
исторической реконструкции «Выстрел» 
(Москва), группа исторической рекон-
струкции «Нарык» (Москва), военно-исто-
рический клуб Александрийский гусарский 
полк (Москва), Кубинский поисковый отряд 
«Вечный огонь», группа военно-историче-
ской реконструкции клуба «Илья Муромец» 
(Власиха).

После того, как показ реконструкции боя 
завершился, собравшихся ждали угощения 
на развернутой прямо у часовни полевой 
кухне: солдатская каша, сладкий крепкий 
чай и, конечно, солдатская водка с солдат-
ской закуской.

То, что происходило в Дунино 4 декабря 
2010 года – это чрезвычайно серьезная, 
нужная и одновременно трогательная ак-
ция. Каждая пядь Подмосковья, где про-
ходили сражения Великой Отечественной, 
обильно полита кровью солдат и команди-
ров Красной армии. Здесь погибли сотни 
тысяч солдат и офицеров, но они своими 
жизнями остановили врага. Миф о непобе-
димости фашистской армии был повержен. 
Перезахоронив одного солдата, собравши-
еся в Дунино отдали дань памяти, скорби, 
признательности и восхищения мужеством 
всех тех, кто лег на подступах к Москве, но 
не пропустил фашистов – защитил страну, 
будущие поколения, наши жизни. 

Вечная память и тем, кто вернул-
ся с войны, но ушел от нас в мир-
ное время. Слава всем ветеранам, 
которые живут сейчас!

Однако, если кадровые потери красноар-
мейцев проходят по сводкам Минобороны, 
то погибшие ополченцы не учтены. 

4 декабря в деревне Дунино у часов-
ни-мемориала Архангела Михаила в честь 
погибших в годы Великой Отчественной 
войны односельчан собрались жители сель-
ского поселения Успенское, для того чтобы 
проводить безымянного воина в последний 
путь. Процессия прошествовала на дунин-
ское кладбище в сопровождении оркестра 
Министерства обороны Российской Феде-
рации. После произнесения речей был со-
вершен православный обряд захоронения, 
за которым последовали звуки оркестра и 
выстрелы – как и полагается, когда хоронят 
солдата. Кем был тот человек до войны? Кто 
ждал и не дождался его с фронта? Какая 
нить была оборвана с его гибелью? Преда-
вая тело земле в соответствии с православ-
ными обрядами, мы тем самым восстанав-
ливаем цепочку жизни чьей-то семьи.

После этого собравшиеся вернулись к 
часовне в Дунино, за которой, на берегу 
реки была подготовлена реконструкция од-
ного из боев сорок первого года. В течение 
двадцати минут собравшиеся могли видеть 
передвижения сил советских и неприятель-
ских войск на месте операции. Несмотря на 
схематичность происходящего, нам удалось 
получить довольно полное представление о 
том, что происходило 69 лет назад. Рекон-
струкция была хорошо оснащена техниче-
ски – раздавались выстрелы, вызывающие 
подлинный ужас при одной только мысли, 
что в реальности эти звуки несут смерть, 
настоящие кавалеристы выезжали на на-
стоящих конях, настоящие фашисты по-
являлись на поле на немецких мотоциклах 
образца той поры, советские ополченцы 
бросались на фашистов и их побеждали. 
Сухость этих слов нисколько не умаляет 
значения происходящего в Дунино 4 дека-
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Татьяна Николаевна  
Медведева – заместитель 
руководителя администра-
ции Одинцовского муници-
пального района. Курирует 
вопросы культуры, здра-
воохранения, молодежной 
политики, спорта, туриз-
ма, рекламы. Татьяна 
Николаевна – коренной 
житель города Один-
цово, она досконально 
знает край, на благо 
которого работает. 
Стаж ее работы в 
здравоохранении – уже 
25 лет. Мы встрети-
лись с ней, чтобы обсу-
дить вопросы будущего 
строительства ам-
булатории в селе 
Успенское.

– Окончив Москов-
ский медицинский 
институт имени Н.А. 
Семашко, я пришла в интернатуру Цен-
тральной районной больницы Одинцо-
во, отработала 16 лет участковым тера-
певтом, выросли дети, пришло время 
заняться карьерой. Исполняла обязан-
ности заведующей поликлиникой, заме-
стителя главного врача, после чего была 
приглашена в Управление здравоохране-
ния – сначала на должность специалиста 
первой категории в организационно-ме-
тодический отдел, затем на протяжении 
семи лет была заместителем начальника 
управления, 2 года возглавляла управ-
ление. Когда Павел Николаевич Колес-
ников – мой предшественник – уходил 
в отпуск, я исполняла его обязанности 
и потом была назначена на должность 
заместителя руководителя Администра-
ции Одинцовского муниципального рай-
она. В данный момент также исполняю 
обязанности заместителя руководителя 
по образованию и социальной защите.

– У вас должен быть очень плотный 
график работы?

– Очень. Вот видите – все в информа-
ционных листках, потому что все в голо-
ве удержать невозможно, дел много. Ко-
нечно, у меня есть помощники, которые 
помогают мне в работе, записывают, на-
поминают.

– А врачебной практикой вы занима-
етесь?

– Скажем так: занимаюсь, но «заочно». 
По старой памяти консультирую знако-
мых, бывших пациентов, пытаюсь не за-
бывать медицину.

– Скучаете?
– Скучаю. Но я потому и пошла на 

должность заместителя, курирующего 
здравоохранение, потому что я знаю это 
изнутри. Прежде всего я - врач, и мне не 
нужно объяснять, какие проблемы необ-
ходимо решать в этой области.

– Достаточно ли только медицин-
ского образования человеку, занимаю-
щемуся управлением в сфере здравоох-
ранения?

– Нет. По второму образованию я ме-
неджер – закончила факультет государ-
ственного муниципального управления 
Одинцовского гуманитарного институ-
та. Кроме того, я прошла и одиннадцати-
месячную специализацию организатора 

здравоохранения, то есть фактически у 
меня три диплома.

– Этот курс специализации был не-
обходим?

– Да. По новым требованиям все ру-
ководители здравоохранения помимо 
основной специальности должны пройти 
такую подготовку. Работа организато-
ра здравоохранения очень масштабна, 
она отличается от чистого лечебного 
процесса, потому что включает в себя 
бухгалтерию, экономику, работу с мед-
персоналом, знание системы обязатель-
ного медицинского страхования и мно-
гое другое. Таким образом, 9 лет моей 
деятельности были посвящены в первую 
очередь организационным вопросам.

– Когда же появилась идея строитель-
ства амбулатории в селе Успенское?

– Тут надо начать издалека. Внача-
ле мы создавали концепцию развития 
здравоохранения Одинцовского района. 
Вячеслав Дудченко, к сожалению, ныне 
покойный, проводил очень популяр-
ные семинары. На семинарах, носивших 
очень жесткий характер, решалось, ка-
ким образом и куда двигаться. Денеж-
ных средств тогда было недостаточно, 
материально-техническая база лечебных 
учреждений оставляла желать лучшего. 
Разногласий у нас было великое множе-
ство, однако мы выработали концепцию, 
а она постепенно переросла в програм-
му социально-экономического развития 
Одинцовского района до 2012 года. Се-
годня приняты целевые программы по 
здравоохранению, которые получают 
бюджетное финансирование.

– Каким образом за эти годы изме-
нилась система организации лечебных 
учреждений?

– Когда я пришла в управление здра-
воохранения, по Одинцовскому району 
насчитывалось 57 лечебных учреждений: 
это и больницы, и диспансеры, и амбула-
тории, и фельдшерско-акушерские пун-
кты, которые были на балансе сельских 
поселений и не являлись юридически 
медицинскими учреждениями. Это зна-
чит, что у сотрудников нет медицинского 
стажа, нет льготной пенсии, то есть фель-
дшер есть, а он вроде бы не медицинский 
работник. Организовать работу такого 

количества объектов практиче-
ски невозможно. Только на объезд 
всех учреждений ушло бы два месяца. 
Мы провели реорганизацию в несколько 
этапов. Диспансеры ушли в подчинение 
здравоохранения Московской области, 
а 19 амбулаторий и 26 фельдшерско-
акушерских пунктов вошли в крупные 
лечебные учреждения. На сегодняшний 
день это 5 стационаров – Центральная 
районная больница, РБ № 2 в Перхушко-
во, РБ № 3 – это Никольское поселение 
и Кубинка, детская городская больница 
и родильный дом. 2 поликлиники – го-
родская поликлиника № 3 и Голицынская 
поликлиника, а также станция скорой ме-
дицинской помощи. Восемь структурных 
составляющих здравоохранения.

– Каковы же были первые и главные 
результаты семинаров и структури-
зации?

– Была разработана концепция по 
строительству фельдшерско-акушерских 
пунктов и амбулаторий и укреплению 
материально-технической базы уже име-
ющихся лечебных учреждений. Вот в эту 
структуру и вошло строительство Успен-
ской амбулатории. Совет депутатов по-
селения Успенское и его Глава Александр 
Смирнов приняли решение, что они изы-
щут финансовую возможность и будут 
строить амбулаторию. Сегодня проект 
строительства уже практически на вы-
ходе из экспертизы, земля оформлена 
надлежащим образом. В ближайшее вре-
мя мы объявляем аукцион по строитель-
ству. Цена вопроса ясна: на следующий 
год мы планируем 50 миллионов рублей, 
и они в бюджете Одинцовского муници-
пального района уже есть. После того, 
как состоится аукцион, будет объявлен 
победитель, с которым будет заключен 
муниципальный контракт, и мы начнем 
строительство Успенской амбулатории. 
Это произойдет в январе.

– Как будет проходить строитель-
ство?

– Старое здание должно быть снесено, 
а на его месте будет построено новое. 
Оно будет двухэтажным с двумя входа-
ми: один для лечебного учреждения, а 
второй – для двух служебных квартир, 
предусмотренных в проекте. Мы решили 
не только укреплять материально-техни-
ческую базу, но и привлекать кадры. Ка-
дровая проблема актуальна повсемест-
но. Причина тому – близость к Москве и 
большие зарплаты там. Но у нас в районе 
есть ведомственные учреждения с высо-
коквалифицированными специалиста-
ми. Я сейчас говорю о военнослужащих. 
Вокруг госпитали, военные поликлиники 
и трудоспособные специалисты пятиде-
сяти лет, выходя на пенсию, становятся 
военными пенсионерами. А это блестя-
щие профессионалы, побывавшие в го-
рячих точках, это люди, занимавшиеся 
непосредственно практической медици-
ной. Вот их мы и привлекаем к работе. А 
в Успенской амбулатории подбор кадров 
проведём на конкурсной основе. В новой 

амбулатории будет терапевтический ка-
бинет для приема взрослого населения, 
педиатрический кабинет, две процедур-
ных, два прививочных кабинета, кабине-
ты для приёма узких специалистов.

– Как будет вестись прием во время 
строительства?

– Штат Успенской амбулатории со-
кращаться не будет. Весь детский блок с 
педиатрами переместится в детский сад 
в сельском поселении Успенское, там все 
организовано в соответствии со всеми 
лицензионными требованиями. Лицен-
зия получена нами в Министерстве здра-
воохранения Московской области.

– Где будут принимать терапевты 
и узкие специалисты?

Узкие специалисты будут принимать 
в амбулатории Горки-10, а терапевт в 
специально выбранном помещении села 
Успенское.

– Татьяна Николаевна, почему было 
решено начать именно с Успенского?

– Я считаю, что это одно из лучших 
поселений, особенно за последний год 
оно очень преобразилось, очень похо-
рошело. Люди, которые там работают 
– я имею ввиду администрацию, – не на-
водят внешний лоск, они не пытаются 
благоустроить Рублево-Успенское шос-
се, а начали с внутренних дорог. Вот это 
правильно, это по-человечески, это не 
показуха, а нормальная работа грамот-
ного руководителя, которым является 
Смирнов Александр Валерьевич. Мне с 
ним очень комфортно работать, у нас с 
ним полное взаимопонимание, причем 
мы работаем не только в направлении 
здравоохранения, обсуждаем мы и мно-
гие другие вопросы улучшения качества 
жизни граждан.

– Каковы сроки строительства ам-
булатории в Успенском?

– Это будет сигнальная амбулатория 
из нашей программы. Конечно, нам хо-
телось бы сделать все в как можно бо-
лее сжатые сроки. Но будем реалиста-
ми. Если сдадим к дню медицинского 
работника в 12 году, это будет большое 
счастье. 

– Что еще хотелось бы сделать в 
Успенском?

– Очень многое! Хотелось бы открыть 
аптеку, чтобы она обслуживала льгот-
ные категории граждан. Сегодня с этим 
большая проблема. Коммерческие апте-
ки не хотят нести социальную нагрузку. 
Хотелось бы усилить профилактическую 
работу в дошкольных образовательных 
учреждениях по оздоровлению малень-
ких жителей, организовать работу врача 
общей практики в посёлке Сосны. Но без 
реальной помощи Администрации, Со-
вета депутатов поселения выполнить это 
практически невозможно. Надеюсь на 
дальнейшее сотрудничество и плодот-
ворную работу.

Проект строительства 
Успенской амбулатории

Татьяна МЕДВЕДЕВА: 
Мы боремся за здоровье  
всех людей без исключения
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КАРАТЭ

Такая разношерстная компания  
наводнила Дом культуры в поселке Гор-
ки-10 5 декабря, когда там состоялся 
концерт, посвященный Дню инвалидов. 

ДЛЯ СПРАВКИ

Период с 1983 по 1992 годы был объявлен Ор-
ганизацией Объединенных наций Десятилетием 
инвалидов. Затем Генеральная Ассамблея ООН 
провозгласила 3 декабря Международным днем 
инвалидов. По сути инвалиды – это люди с огра-
ниченными физическими способностями, несмо-
тря на которые они могут быть и являются пол-
ноценными гражданами общества. Десятилетие 
инвалидов и было необходимо для того, чтобы 
привлечь как можно больше внимания к положе-
нию инвалидов и обеспечению для них возмож-
ностей, равных с другими членами общества.

И Международный день инвалидов – это тоже 
еще одна возможность задуматься о проблемах 
инвалидов, о защите их прав и благополучия, 
а также о том, сколько преимуществ получает 
общество от участия инвалидов в политической, 
социальной, экономической и культурной жизни. 

Этот праздник – День инвалидов – в 
Доме культуры поселка «Горки-10» отметили 
замечательной концертной программой, в 
составе которой были номера на любой вкус. 

Открыли концерт малыши из Танцеваль-

ной школы «Джага». Затем раздались звуки 
саунд-трэка к фильму «Пираты карибского 
моря», казалось, вот-вот из-за кулис выбежит 
Джек Воробей, но вместо него в зал влетела 
прекрасная танцевальная пара Александр 
Макаров и Анастасия Разина – участники 
международных соревнований.Они испол-
нили темпераментное танго, а потом появи-
лись перед публикой под звуки всем извест-
ного “When marimba rhythm starts to play…”.

Танцевальную эстафету подхватил еще 
один коллектив, исполнив современный 
танец под музыку, которая, как правило, 
сложно поддается описанию и чаще все-
го называется просто молодежной. Среди 
танцовщиц была участница телевизионного 
конкурса «Звезда танцпола», победительни-
ца районных региональных танцевальных 
конкурсов Ксения Медведева.

Кроме танцев в программе празднич-
ного концерта были и песни. Вначале ярко 
выступил вокально-инструментальный ан-
самбль сельского дома культуры «Горки-10» 
«Молния». Затем на сцене появился коллек-
тив, без которого уже давно не обходится 
ни одно крупное мероприятие в поселении 
Успенское. Это концертная студия «Празд-
ник». Ее солисты пели любимые всеми пес-
ни, чем вызывали горячие аплодисменты. 

В завершение вечера зрителей ждал на-
стоящий подарок – выступление ансамбля 
песни и танца «Вольная станица». Руково-
дитель ансамбля Андрей Толстяков, а также 
солисты ансамбля и три баяниста исполнили 
всем известные и бесконечно любимые пес-
ни «Ой, Варенька», «Роспрягайте, хлопцы, 
коней!», «Ох, при лужку» и другие. Остаться 
равнодушным было крайне трудно, поэтому 
зрители живо подключались к залихватским 
мелодиям и с благодарностью платили арти-
стам оглушительными аплодисментами.

Пираты и казаки в Доме культуры «Горки-10»

В поселке Горки-10 на территории  
муниципального спортивного комплекса 

ОТКРЫЛСЯ КАТОК!
На данный момент режим его работы таков:  
15.00-20.30 - массовое катание, 21.00-22.30 - 

хоккей.

Каратэ – это боевое искусство. 
Именно искусство, а не просто драка 
непонятно за что. 5 декабря в средней 
школе поселка Горки-10 прошло первен-
ство по каратэ на приз Главы сельского 
поселения Успенское, на котором мы 
увидели, что среди юных жителей Один-
цовского района есть немало тех, кто 
стремится овладеть этим искусством 
во всех его тонкостях. 

ПОЗДРАВЛЯЕМ

В декабре с Днем рождения поздравляем:
Горохову Зою Владимировну - старшую по подъезду дома № 29 п. Горки-10

Горяеву Ирину Евгеньевну – учителя начальных классов Успенской средней школы

Егорову Татьяну Григорьевну - учителя химии средней школы «Горки-10» – с 
Юбилеем!

Морковкину Веру Николаевну – старшую по подъезду дома № 22 п. Горки-10

Разуваеву Галину Петровну – заместителя директора Успенской средней шко-
лы по воспитательной работе

Романову Галину Александровну – учителя русского языка и 
литературы Успенской средней школы – с Юбилеем! 
Мы писали о Галине Александровне в №5 УВ. 

Толстоброву Ирину Сергеевну – учителя математики 
средней школы «Горки-10» – с Юбилеем!

Шматкову Галину Петровну - старшую по подъезду  
дома № 29 п. Горки-10

Мы искренне желаем этим замечательным женщи-
нам крепкого здоровья, счастья и успехов в их нелегком 
труде. Все, что они делают, - неоценимо важно, без них 

нам было бы сложнее жить и работать. 

УДАЧИ ВАМ! БЛАГОПОЛУЧИЯ! РАДОСТИ!

Скажите, кто не любит футбол? В эту игру 
играют все – если не в реальности, то в 
воображении! Страсть к футболу не остано-
вить ни границами, ни материальным по-
ложением, ни даже возрастом! Есть на свете 
маленькая страна Уганда: там нет мячей, но 
ребята играют полиэтиленовыми пакета-
ми. Палестинские дети гоняют мяч рядом 
с вооруженными солдатами! В Бразилии 
мальчиков приводят на футбол в трехлет-
нем возрасте, потому что без футбола в 
Латинской Америке мужчиной стать нельзя. 
И сразу ясно, какая радость наполняет маль-
чишек, когда они гоняют по полю мяч! Их 
лица полны счастья и страсти, потому что 
футбольный мяч становится олицетворени-
ем детской мечты и жизненной цели.

28 ноября в «Успенском Лицее» села 
Успенское стартовало Первенство по футбо-
лу Любительской Детской Футбольной Лиги 
«Футбол без границ».

Организаторы соревнований приготовили 
много сюрпризов как для участников соревно-
ваний, так и для родителей, которые пришли 
посмотреть на своих детей. Торжественно за-
звучали фанфары, на спортивной площадке 
появились знаменосцы, их четкие перестро-
ения и красочно развивавшиеся флаги заста-
вили зал со вниманием наблюдать за происхо-
дящим. Танцевальные коллективы, гимнасты, 
фристайл-шоу, все менялось как калейдоскоп. 
Праздничное выступление сменилось па-
радом участников соревнований. На спорт-
площадку под громкие аплодисменты, одна 
за другой выходили команды: «Бакалавр», 
«Президент» «Рублевка», «Росинка», «Петро-
во-Дальнее», «Сокол», «Молодежная», «Ни-
колина Гора», команды ЗАО Москвы и другие.

ЛДФЛ «Футбол без границ» - это сорев-
нования предоставляющие возможность 
многим детям участвовать в самом реальном 
футбольном первенстве со всеми ему соот-
ветствующими атрибутами: жестким регла-

ментом отборочных игр, мастер-классами от 
великих играющих футболистов, кубком вну-
три Первенства, большим Финалом с вруче-
нием главной награды ЛДФЛ и присуждением 
звания «Лучшей футбольной команды года», а 
также летней детской Спартакиадой!

Сельское поселение Успенское было пред-
ставлено двумя командами из поселка Гор-
ки-10 – «Сокол» и «Молодежная», состоящие 
из ребят – учеников СОШ «Горки-10». 

Программа мероприятий 2010-2011 г.г. 
весьма обширна. Согласно жеребьевке, про-
веденной 28 ноября, игры будут проводиться 
каждую субботу с ноября 2010 по апрель 2011 
года в трех возрастных категориях. Победи-
тель определится в результате наибольшего 
количества побед, одержанных в матчах между 
всеми командами.

Закрытие любительской детской футболь-
ной лиги намечено на конец апреля 2011 года.

Победители лиги награждаются путевкой 
в Летний культурно-спортивный оздорови-
тельный лагерь в июле 2011 года.

Материал предоставлен оргкомитетом 
ЛДФЛ «Футбол без границ».

От редакции:
Команды сельского поселения Успенское из по-

селка Горки-10 «Молодежная» и «Сокол» уже одер-
жали оглушительные победы в матчах первого 
круга соревнований средней и старшей групп. Мы 
желаем всем удачи и спортивных успехов!

МАТЧ СОСТОИТСЯ В ЛЮБУЮ ПОГОДУ

Атмосфера, создавшаяся в СОШ «Гор-
ки-10», резко контрастировала с тем, что нам 
показывают по телевизору и рассказывают о 
молодых людях и детях. Выглядело так, буд-
то это страна в тридевятом царстве, где нет 
нездоровых и несчастливых детей, где дети 
не курят, не пьют алкоголь и не мучаются от 
безделья. Здесь дети – это юные спортсмены, 
которыми движет воля к победе и желание на-
учиться владеть собой, они хотят быть силь-
ными и успешными, но при этом нести в мир не 
разрушение, а добро.

Итак, организаторами соревнования вы-
ступили Администрация сельского поселе-
ния Успенское и директор ДЮСШ «Горки-10» 
Игорь Александрович Лизунков. Среди участ-
ников было около 100 мальчишек и девчонок 
от 6 до 13 лет из городов Одинцово, Голицыно, 
поселка Власиха, поселка Горки-10.

Открыли соревнования малыши 6-7 лет-
него возраста. Среди них чемпионами в раз-
ных весовых категориях стали: Евгений Нал-
чанжи, Сергей Морозов - тренер Д.О. Осипов, 
Илья Гуридов – тренер В.В.Мущинский, Ната-
лья Шишкова – тренер И.А.Лизунков

В категории 8-9 лет в разных весовых ка-
тегориях лидировали: Данила Ярмошик, Ле-
онид Карпов, Денис Фидонян – тренер И.А. 
Лизунков, Никита Корсаков, Зоя Гуридова 
– тренер В.В. Мущинский, Марина Немцова – 
тренер М.Е Павлюк.

В возрастной категории 10-11 лет лидирова-
ли: Александр Моисеев – тренер В.В. Мущинский 
и Василий Серебряков – тренер М.Е.Павлюк.

В возрастной категории 12-13 лет первыми 

стали: Александр Хлебников– тренер И.А. Ли-
зунков, Павел Сологуб, Кирилл Козлов, Анаста-
сия Старовойтова – тренер М.Е. Павлюк.

Победители были награждены почетны-
ми грамотами, медалями и ценными приза-
ми от Администрации сельского поселения 
Успенское.

В программе соревнований принимали 
участие девушки группы спортивных танцев 
ДЮСШ «Горки-10» под руководством тренера 
И.С.Филимоновой. Наибольшее впечатление 
на публику произвел совместный проект тан-
цовщиц и каратистов «Каратэ и танцы».

На этом сюрпризы не закончились. Впол-
не логичным, но неожиданно высоким по ка-
честву, продолжением программы соревно-
ваний стала демонстрация техники поединка 
от старших спортсменов. Павел Тимонин и 
Ара Оганнисян показали высокую скорость, 
легкость и мощную уверенность. Думается, 
публике так и не удалось ухватить отдельных 
движений в поединке, но это как с любым 
предметом искусства – если он подлинен, то о 
том, из каких штрихов он складывается, знают 
только профессионалы.

Павлу Тимонину и Карену Кочаряну (оба 
спортсмена известны своими многочисленными 
победами на различных, в том числе и междуна-
родных, соревнованиях) были вручены серти-
фикаты о присвоении I дана, подписанные ма-
стером 10 дана Т.Хокамой и присланные прямо 
из Окинавы (это родина каратэ Годзю-Рю). Про-
шлым летом Павел и Карен закончили среднюю 
школу поселка Горки-10, а сейчас являются сту-
дентами 1 курса Одинцовских ВУЗов и тренера-
ми-преподавателями в ДЮСШ «Горки-10».

Сертификаты ребятам вручил предста-
витель Администрации сельского поселения 
Успенское Ринат Мангушев. От имени Главы 
администрации он выразил благодарность 
всем тренерам, которые работают с подраста-
ющим поколением и воспитывают их сильны-
ми, волевыми и ответственными людьми.

Мы желаем всем спортсменам блестящих 
выступлений и побед в новом спортивном году!

Учредитель: Администрация сельского поселения Успенское
Одинцовского муниципального района Московской области.
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